

R7イオだより 第7号

スペース・イオかくのだて

令和7年11月17日 発行

秋も深まり、紅葉も見頃を迎えていました。熊の目撃情報が多いことから、屋外での活動を控えている状況ですが、それでもイオの行事は自粛押し。全力投球で取り組んでいます。

10月の学習の様子



『校外学習～秋田市へGO!～』

電車を利用し、秋田市へ校外学習に出かけました。自然科学学習館、OPAを見学した後は、グループに分かれ、興味のある施設を見学しました。みんなで食べたランチ、女子で撮ったプリクラ、思い出に残る一日を過ごしました。

『若草まつりに向けて～制作活動～』

定時制文化祭に展示する作品づくりをしました。今年は黒板アートに挑戦。完成後はイオの玄関でみなさんを迎えます。



『お作法講座2～リンゴの皮むき～』

リンゴの皮むきは、ほとんどのイオ生が初めてでした。この日は、大曲支援の先生も一緒に挑戦しました。むき方を教えてもらいながら楽しく交流しました。



『秋を感じる散策～田沢湖畔清掃活動～』

定時制行事に参加しました。きれいに見える湖畔周辺も、よく見るとプラスチックゴミがありました。夢中でゴミ拾いをした後は、屋外での昼食を楽しみました。



『ゲストティーチャー企画～動作法～』

SCの濱田先生を講師に迎え、自分の体の使い方に気付く学習をしました。歩き方を見るだけで、足が痛くなる原因を発見。さらに改善の方法も教えてもらいました。

【11月後半の行事】

予定日	イオ行事
26日 (水)	調理実習
28日 (金)	SST

